

BSB 11.6.2014
Ausgabe 24

„Der Ball ist rund“ beim Sommerlichen Musikfest

1500,- € an Lions-Förderverein gespendet

Brühl. Zugunsten der Finanzierung der alljährlichen Sommerlichen Musikfestes übergab Vorstandsvorsitzender Sven Erik Verheugen (Brühler Bank) einen Spendenscheck über 1500,- € an Karl-Heinz Hannes, der seitens des Lions Clubs Brühl für die Organisation der Wohltätigkeitsveranstaltung verantwortlich ist.

Lions veranstaltet seit 1995 gemeinsam mit dem Förderkreis der Musikschule Brühl und der Fachhochschule des Bundes das Sommerliche Musikfest, das in diesem Jahr am Samstag, 21. Juni um 19 Uhr in der FH Bund stattfindet. Eintrittskarten zu 25,-/ ermäßigt 10,- € sind erhältlich im brühlinfo, Uhlstraße 1, in der Buchhandlung Brockmann und in der Kunst- und Musikschule (KuMS). Der Erlös kommt der musikalischen Förderung von Kindern aus einem schwachen sozialen Umfeld, Menschen mit Behinderung sowie dem Projekt „Jedem Kind ein Instrument“ (JeKI) zugute.

In diesem Jahr wird unter der Überschrift „Der Ball ist rund“ wiederum ein abwechslungsreiches musikalisches Programm geboten. Schüler und



■ **Wichtige Förderung für das Sommerliche Musikfest: 1500,- € überreichte Sven Verheugen (r.) an Karl-Heinz Hannes (Lions Club).**

Dozenten der Kunst- und Musikschule bieten im Konzertprogramm einen Streifzug an musikalischen Höhepunkten u. a. mit Werken von Haydn, Bizet und Verdi. Im Anschluss wird ein sommerlich-beschwingter Imbiss gereicht. Das Curuba Jazzorchester der KuMS spielt zum Tanz auf. Und unter der Überschrift „Poltergeist meets Sambasurium“ wird brasilianisches Flair zum Spiel Deutschland gegen Ghana einziehen.